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平成２９年１２月吉野川市議会定例会一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（１番）
１ 塩田 智子 薫風会 １ 平成３０年度以降の財政運営について

（１）厳しい財政状況の中、どのような予算編成方
針を基に、持続可能で安定した財政運営を行
うのか

２ 中小企業振興基本条例の策定方針について

（１）県内自治体の制定状況は

（２）条例制定に向けた手順、スケジュールは

（３）アンケート調査の実施方法及び結果の公表は

３ ＩＣＴを活用した教育環境の充実について

（１）ＩＣＴ機器等の導入及び活用状況は

（２）教職員の指導力向上のための取り組みは

（３）ＩＣＴ支援員の活用は

４ 救急業務について

（１）救急業務の現状と今後の運用は

５ 子育て支援の充実について

（１）平成３０年度の保育所（園）・認定こども園
の入所申し込みの状況と待機児童対策は

（２）「ことばの教室」の実施状況と今後の展開は
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代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（11番）
２ 福岡 正 由美会・ １ 国民健康保険の運営について

清風会

（１）国民健康保険の広域化の現状と本市への影響
は

２ 福祉行政について

（１）生活困窮者自立支援制度の取り組み状況は
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代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（７番）
３ 工藤 俊夫 志誠会 １ 麻名用水路の青線について

（１）開かずの西麻植堰について、早期解決に向け
た取り組みは

２ 藍の栽培復活について

（１）藍の栽培復活について、本市の対応は

（２）藍栽培を農業振興策として推進できないのか

（３）藍の活用について、本市で対応が可能か研究
した内容は

３ ピロリ菌除菌治療について

（１）本市の取り組み状況は

（２）治療費まで助成する考えは

４ 市有財産の有効活用について

（１）西麻植の元天寿荘・西保育所の面積は

（２）空き家公共施設の現状は

（３）市有地の分類ごとの面積は

５ 文化財行政について

（１）芳川顕正伯の生家に係る予算は、文化財保護
条例のどの規定に基づいているのか

（２）文化財案内冊子は、いつ発刊できるのか
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代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（16番）
４ 山添 純二 公政・郷土 １ 空き家対策について

・麻植会

（１）本市の空き家の戸数及び全体に占める割合は

（２）市民からの空き家の苦情や要望に、どのよう
に対応しているのか

（３）空家等対策の推進に関する条例は、有効に運
用されているのか

２ 「感震ブレーカー」の普及について

（１）「感震ブレーカー」の普及率を向上させるた
めに、設置費用の一部または全額を補助する
考えは
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（２番）
５ 岸田 益雄 薫風会 １ 婚活支援等の充実について

（１）婚活イベントへの助成状況は

（２）イベントやセミナー等の開催状況とその成果
は

２ 自主防災組織について

（１）自主防災組織の防災活動における備品を充実
する考えは
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（８番）
６ 桒原 五男 志誠会 １ 中小企業振興基本条例について

（１）商工会議所等との連携状況は

（２）「ふるさと起業家支援プロジェクト」の活用
は

２ 商店街活性化対策について

（１）アリーナ完成後の鴨島駅前商店街の活性化対
策について、市の考えは

３ ごみ指定袋について

（１）本市のごみ指定袋は、なぜ中国製を使用して
いるのか、また、他市の状況は

４ 通学路等の交通安全対策について

（１）本市におけるゾーン３０の指定範囲は適正に
指定され、交通安全対策が図られているのか

５ 道路補修について

（１）地元要望の道路補修の順序と予算、また、農
道整備事業の予算と優先順位は

６ 子ども民生委員について

（１）子ども民生委員を創設する考えは
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（15番）
７ 相原 一永 公明党 １ 子育てサービスの充実について

（１）子育てワンストップサービスを本市におい
て、いつから実施するのか

２ 特別支援教育の推進について

（１）１歳６ヶ月児健診で行う発達検査は、どのよ
うな方法を取り入れているのか

（２）特別支援学級と通級指導教室の本市の状況と
今後の取り組みは
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（19番）
８ 阿佐 勝彦 新しい風 １ 空き家対策について

吉野川

（１）管理されていない家屋の管理者への連絡等
の対応は

（２）改善されないケースへの対応は

（３）家屋解体に伴う固定資産税の考えは

（４）今後の改善計画は

２ 河川管理について

（１）台風時などに発生する吉野川の流木やゴミに
ついて、本市の対応は

（２）吉野川の流木やゴミの除去に関して、国や
県、本市の役割やマニュアルは

３ 赤ちゃん先生の活用について

（１）子育て事業や婚活事業への活用状況と今後の
予定は

（２）福祉事業や地域振興事業にも活用する考えは
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（20番）
９ 岡田 光男 日本共産党 １ 森林対策について

（１）本市の森林面積における人工林と天然林の
割合は

（２）天然林のもつ意義と有効活用は

（３）天然林の整備事業は

２ ごみ減量化について

（１）家庭ごみ、事業系ごみの現状と課題は

（２）生ごみ処理機・コンポスト購入補助事業の
利用者数と推移は

（３）現在のリサイクル率と課題は

３ アリーナ併設多目的交流センター（仮称）につ
いて

（１）名称を募集する考えは

（２）歴史資料室を設置する考えは

（３）健康測定器具の設置と健康相談員を配置する
考えは

４ 国民健康保険の広域化について

（１）国民健康保険税算出における基本的な考えは

（２）来年度の国民健康保険税率改正の進捗状況は
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（９番）
10 枝澤 幹太 薫風会 １ 市民の安全安心について

（１）防災組織の現状は

（２）災害時における要支援者への対策は

２ 住宅施策について

（１）耐震化事業の進捗状況は

（２）住宅リフォームへの助成は

（３）危険空き家除去への助成は

（４）来て観て住んで事業の現状は

（５）空き家の現状と、今後の対策は

３ 子育て支援施策について

（１）各支援事業の現状は
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（14番）
11 増富 義明 新進クラブ １ 耕作放棄地について

（１）耕作放棄地の現状と今後の取り組みは

２ 安心・安全な道路環境について

（１）管理者がいない私道の維持・管理の修繕を
行政がすることはできないか

３ 人口減少時代の吉野川市の未来について

（１）本市の人口動態の現状は

（２）人口減への長期的展望と戦略は

４ 広域行政について

（１）広域行政の現状と今後の運営について、本市
の考えは


